

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) bekennt sich uneingeschränkt zu einer demokratisch verwurzelten, umfassend und modern ausgestatteten Bundeswehr als zentralem Element der Sicherheitsarchitektur Deutschlands und Europas und erklärt seinen Wunsch, 12 Jahre nach Schließung der Dorothea von Erxleben-Kaserne wieder Partner und Standort der Bundeswehr zu werden.

Der Stadtrat fordert die Stadtverwaltung auf, eine mit qualifizierten Argumenten untersetzte ~~Initiativbewerbung beim Bundesministerium des Inneren, für Bau und Heimat sowie beim Bundesministerium der Verteidigung für die~~ **bekräftigt mit dieser Resolution seinen ausdrücklichen Willen das Vorhaben der** Ansiedlung der „Agentur für Disruptive Innovationen in der Cybersicherheit“, kurz „Agentur für Cybersicherheit“ in der Stadt Halle ~~einzureichen~~ **vorbehaltlos zu unterstützen.**

Der Stadtrat soll fortlaufend über den Stand der Bewerbung informiert werden.